



令和6年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No16)

かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R6.12.27(金) : 文責 校長

❖12月24日(火):終業式での話❖



■12月24日、78名の児童が、無事に2学期の終業式を終えることができました。

終業式での私の話は、プレゼンテーションソフトで、HPで使用した44枚の写真を使用しながら、2学期を振り返るという話でした。

8月末から12月末までの長い2学期でしたが、子供たちにとって、充実した期間だったと思います。修学旅行、遠足、音楽大会、持久走大会などの行事や日々の授業、あらゆる教育活動を通して、子供たちは、心も体も成長しました。

終業式の話の最後に、「みんな、こころもからだも大きく成長しましたよ！」というメッセージを、子供たちにつたえました。

すでに新しい年に向け、抱負を胸に秘めている子供たちもいるのではないかと思います。

3学期の子供たちの活躍も楽しみにしています。

*写真上は、10月19日実施の三股町教育の日に、4.5.6年生が披露した「梶山棒踊り」の様子です。

写真下は、12月20日、昼休みに全校児童で実施した「みんなで遊ぼう集会」の様子です。1~6年生までの全校児童が、兄弟姉妹のように



仲良く遊んでいる姿に、とてもうれしく思いました。

❖皆様のご理解とご協力に感謝いたします。来年も宜しくお願ひ致します。❖

■梶山小も、12月25日から冬休みに入っています。途中1月1日には、新しい年を迎えます。子供たちには、おうちの人たちと、ゆったりと過ごして（おうちの人といっしょに過ごしたり、おいしいものをたくさん食べたりすると、心や体のエネルギーが、いっぱいいたまると思います）、3学期に向けて、たくさんのエネルギーを蓄えてほしいと思います。

来年の1月7日(火)に、子供たちの元気な笑顔に会えるのを、教職員みんなで、楽しみにしています。

梶山小学校教職員一同、今後も、子供たちのさらなる成長のために、全力をつくす所存であります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、本校教育へのさらなるご理解、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

それでは、皆様どうぞよいお年をお迎えください。



☆我が家をきれいにする、約束を守る、お礼の手紙を書く、そういう基本をきっちり続けることが、自分の型の基本をつくってくれたと思っています <笑福亭鶴瓶(タレント)>